

Anexos

CARTA ENVIADA POR EL CENTRO EDUCATIVO JORGE DIMITROV

9 de agosto del 2001

"Año de la Revolución victoriosa en el nuevo milenio."

Queridos hermanos:

Hoy nos embarga una inmensa satisfacción al poder recibirlos en nuestro centro, cuna y fragua de las nuevas generaciones; donde ustedes han sabido contribuir con sus gestos solidarios a nuestro noble empeño de garantizar un futuro mejor para nuestros hijos.

Sepan que arriban a un centro estudiantil fortalecido en el trabajo psicopedagógico, con logros significativos en el desempeño profesional reconocidos a nivel provincial y que lo hacen acreedor de la condición de muy destacado durante el pasado curso escolar. El haber estado representados en el magno evento de Pedagogía 2001 como parte de la delegación cubana, alcanzar la condición de centro de referencia en el trabajo terapéutico a través de la computación, garantizar la incorporación en el pasado curso escolar de 42 alumnos a la enseñanza general sobrecumpliendo los pronósticos establecidos y haber obtenido 2 medallas de oro en los juegos escolares nacionales de la Educación especial, representan solo las principales divisas que nos enorgullecen como institución y nos impulsan día a día.

Resultaría imposible obviar, ante tanta gloria alcanzada; el aporte imperecedero de nuestros hermanos españoles indisolublemente ligados al

desarrollo histórico de nuestra escuela. Citar una por una cada contribución solidaria recibida de sus manos, además de los frutos obtenidos, constituiría una tarea interminable; bastaría el referirnos a nuestros pasos iniciales en la computación solo possibilitados por la adquisición de nuestros 2 primeros equipos; el mejoramiento de las condiciones de vida de nuestros alumnos; la conservación y el embellecimiento de los locales del centro; la impermeabilización de nuestros techos; el reforzamiento de la cuota alimenticia de los alumnos; la prevención de enfermedades tales como la pediculosis y escabiosis; todos ellos garantizadores de una adecuada estabilidad emocional de los educandos, razón de ser de nuestra labor cotidiana.

Tantas hermosas y dignas razones nos impulsan a transmitirle en el día de hoy, aprovechando el marco de su calurosa visita, en nombre de la dirección del centro, sus trabajadores y alumnos, un profundo agradecimiento por su solidaridad humana, y la certeza, de que sus nombres quedarán por siempre grabados no solo en nuestros corazones, sino también en los de cada pequeño gigante devuelto a la vida por nuestra institución.



Director

Lic. Luis Daniel Permuy Glez

Después de una visita a Cuba, concretamente a La Habana del Este por parte de un miembro del Colectivo de Solidaridad con Cuba, conocimos la realidad del Internado Jorge Dimitrov.

Esta es una institución que podría ser equiparable con una Escuela Hogar, donde los niños hacen su vida y los llevan a los diferentes centros educativos del distrito, la matrícula oscila entre los 85 y 95 niños, y la institución continúa el proyecto pedagógico, después de la salida del colegio.

Dicho Internado Jorge Dimitrov, se encontraba en muy malas condiciones, siendo necesario una remodelación completa, de todo lo imaginable, pintura, carpintería, albañilería, cocinas, fontanería, dotación de mobiliario, y audiovisuales, salas de juegos, ropa de cama, y ropa de uso personal de los niños internados, etc, etc.

Elaborado el Proyecto de Cooperación para la dotación de medios para el Internado, contamos con la excelente acogida de la Excm. Diputación Provincial de Córdoba la cual otorga una subvención de 4.700.000 pts. al proyecto.

Se mantuvieron diversas reuniones tanto con el equipo rector del Internado y la constructora, y las empresas suministradoras de bienes y servicios.

En el mes de agosto fue hasta el Internado una Brigada de Trabajo Voluntario, y efectuó tareas de pintura en el mismo.

Asimismo se ha continuado la cooperación con el Internado, realizándose envíos de forma periódica de material escolar, así como un vehículo furgoneta.

Pensamos que ha sido un Proyecto integral que continúa con el paso del tiempo teniendo una relación fluida con la dirección del centro educativo.

Colectivo de Solidaridad con Cuba



Proyecto Educación Especial "Jorge Dimitrov" apoyado por Colectivo de Solidaridad con Cuba de Córdoba con apoyo de Diputación de Córdoba.

CÁLCULO ESTIMADO DEL MATERIAL QUE SERÁ ENVIADO EN EL PRÓXIMO BARCO DE SOLIDARIDAD

DONATIVOS PARA CUBA POR EL MUELLE CABEZUELAS DEL PUERTO DE CADIZ

DESCRIPCION	CIUDAD HABANA	MINIST. AZUCAR	PROV. HABANA	TOTAL	PTAS VALOR
Autobuses	19	33	7	59	153 400 000
Autos	37	20	-	57	17 700 000
Camiones	8	2	-	10	550 000
Ambulancias	9	-	-	9	4 500 000
Furgonetas	7	-	-	7	4 900 000
Neumáticos	6 880	-	-	6 880	7 568 000
Contenedor 20' (Variado)	4	2	-	6	51 000 000
Contenedor 40' (Variado)	2	1	-	4	46 000 000
TOTAL (Valor)					285 018 000

LOS COSTOS DE EMBARQUE

+Entrada y Salida del Barco al Puerto (Guías, Remolque, Amarradores)	550 000 ptas
+Material de Trincaje (Madera, Cadenas, Cables de acero, Cuerdas, Tensores Sujetacables, grilletes)	3 207 360
+Utilaje	308 400
+Mano de Obra (cualificada)	1 356 960
+Grúas y Montacargas	740 000
TOTAL	6 162 720

DECLARACIÓN DEL ENCUENTRO DE CIUDADES HERMANADAS CON LA HABANA DEL AÑO 2000

DECLARACIÓN FINAL DEL VIII ENCUENTRO POR LA COOPERACIÓN Y LA SOLIDARIDAD DE LOS AYUNTAMIENTOS CON LA HABANA.

Los representantes de las administraciones locales, Alcaldes, Intendentes, Prefectos, Presidentes, Diputados, Concejales, Funcionarios de Regiones, Provincias y Ayuntamientos y amigos del pueblo de Cuba, presentes en el VIII Encuentro por la Cooperación y la Solidaridad de los Ayuntamientos con La Habana:

REUNIDOS en el marco de la conmemoración del 481 aniversario de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana.

TENIENDO PRESENTE la importancia y contribución del movimiento municipalista a la solución de los problemas que afectan a la comunidad y

CONVENCIDOS de que la globalización de la solidaridad es un factor esencial en el fortalecimiento de los lazos de amistad y fraternidad entre los pueblos, **ACUERDAN** emitir la siguiente:

DECLARACIÓN

Los participantes en este Encuentro trabajarán por:

1. Fortalecer los sentimientos de unidad entre nuestros pueblos, por medio de la solidaridad y la cooperación, para enfrentar los efectos de la globalización neoliberal.
2. Promover y estimular las experiencias positivas de la colaboración intermunicipal y otras acciones, que garanticen el proceso de una genuina integración y que contribuyan al bienestar de nuestros ciudadanos.
3. Eliminar el injusto bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de los Estados Unidos a Cuba desde 1962, el que además de haber sido ampliado con leyes extraterritoriales, violatorias del derecho internacional, como la Torricelli, Helms-Burton y la Ley de Ajuste cubano, sigue siendo recrudescido con la aprobación de nuevas enmiendas, que conducen a su reforzamiento y que son utilizadas para engañar y confundir al mundo, queriendo dar una falsa idea de flexibilización del bloqueo más extenso que ha existido en el planeta.
4. Patentizar la amistad y la fraternidad de los diferentes municipios y provincias aquí representados, con el pueblo de la Ciudad de La Habana y sus municipios, valorando altamente la posibilidad de intercambio de experiencias, criterios y opiniones que ofrece este evento.
5. Realizar exitosamente el IX Encuentro por la Cooperación y la Solidaridad de los Ayuntamientos con La Habana, en ocasión del 482 Aniversario de la fundación de la Ciudad, en noviembre del próximo año.

Dado en la Ciudad de La Habana, a los 15 días del mes de noviembre del 2000.



Sala de apoyo a la administración de cooperativas en un Centro de Gestión de Provincia Habana.



Vivienda en construcción en 10 de Octubre

